
Olgiate Molgora, 16 maggio 2024 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco Sig. Giovanni Battista Bernocco 

e della  

Giunta Comunale del Comune di Olgiate 
Molgora 

Oggetto: Interrogazione in relazione alla situazione dell’Ospedale San Leopoldo 
Mandic di Merate 

A seguito degli incontri tra l’Assessore al Welfare di Regione Lombardia, Guido Bertolaso, e i 
Sindaci del Meratese e del Casatese avuti il 22 novembre 2023 e il 19 marzo 2024, nel corso 
dei quali è stata manifestata la volontà politica dell’Assessore di consolidare e rafforzare i 
servizi del Presidio Ospedaliero San Leopoldo Mandic di Merate, si rappresenta quanto 
segue. 

Rappresentano una fonte di preoccupazione le risultanze emerse dall’ultimo incontro avuto 
tra i Sindaci delle Conferenze del Meratese e del Casatese e la dirigenza dell'Ospedale San 
Leopoldo Mandic che fotografano uno scenario tutt’altro che positivo e incoraggiante: nello 
specifico, si sono registrati la chiusura del reparto di ostetricia e ginecologia e del reparto di 
psichiatria a cui si aggiungono situazioni di forte criticità; in questi giorni, inoltre, si sono 
aggiunti una possibile riduzione degli orari del pronto soccorso e una difficoltà 
dell’espletamento delle attività di radiologia. 

Nei mesi di ottobre e novembre 2023, in questa sede, vi è stata una discussione vivace sul 
futuro dell’Ospedale di Merate che ha portato all’approvazione di una mozione che conferiva 
al Sindaco il mandato, nelle opportune sedi istituzionali, per farsi portatore degli interessi dei 
cittadini e del territorio su questo tema, vigilando al contempo sull’operato dei Presidenti delle 
Conferenze dei Sindaci del Meratese e del Casatese. Tale mozione conteneva, altresì, il 
documento approvato dai Sindaci delle Conferenze del Casatese e del Meratese e indirizzato 
all’Assessore Regionale Bertolaso che ha permesso, da un lato, di aprire una reciproca 
interlocuzione ma che, purtroppo, non ha avuto il coraggio di rappresentare al meglio le reali 
necessità dell’Ospedale. 

Pertanto, con la presente, si richiede all’Amministrazione Comunale quanto segue: 

• di conoscere, informando al contempo tutti i cittadini, il quadro aggiornato della 
situazione relativa all’Ospedale di Merate;  

• di conoscere quali interessi dei cittadini di Olgiate Molgora sono stati rappresentati 
nelle sedi istituzionali opportune. 

Il Consigliere di “Olgiate Cambia Passo – Golfari Sindaco” 

Andrea Martena


